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LE TÉMOIGNAGE D’UN MOTARD GRIÈVEMENT BLESSÉ

Une source à la mairie des 6-8 de Marseille l’assure, 80% de demandes d’aménagements 
de voirie comprennent un ralentisseur : "C’est la demande nº1".  PHOTO GILLES BADER

C’est sur ce ralentisseur, situé dans la commune du Muy (Var), que Jean-Claude Bataille a chuté à moto, 
se blessant à une jambe.  PHOTO DR

Les ralentisseurs 
- ici dans une rue
à Marseille - sont 
au cœur d’un vrai 
débat : si certains 
riverains y voient 
un équipement
de sécurité et
de tranquillité, 
d’autres estiment 
qu’ils sont inutiles, 
sources de 
surconsommation, 
de surpollution…
et même de danger, 
notamment pour
les deux-roues.
 PHOTO FRANCK 

PENNANT

Un impact, 
aussi, 
sur la valeur 
des biens


